



El PAN realizará foros temáticos con la sociedad civil y sus liderazgos políticos para decirle a la gente que sí hay de otra para México: Marko Cortés



Ciudad de México, a 20 de septiembre de 2022.

- El primero se llevará a cabo el 2 de octubre en la ciudad de México y tendrá como ponentes a Maru Campos, Mauricio Kuri, Mauricio Vila, Santiago Creel y Juan Carlos Romero Hicks.
- Se presentarán los buenos resultados de gobierno de Acción Nacional con la participación de liderazgos que tienen o han tenido responsabilidades administrativas de gobierno.



- Queremos un país de clase media, de clase media pujante, de clase media aspiracionista. Proponemos abolir la pobreza mediante la creación de empleos mejor pagados.

De cara al 2024, el presidente Nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, anunció la realización de cinco foros temáticos con la sociedad civil, uno por cada circunscripción electoral, para decir a los ciudadanos que sí hay de otra para México.

“Buscaremos presentar los buenos resultados de gobierno de Acción Nacional con la participación de algunos de nuestros liderazgos que tienen o han tenido responsabilidades administrativas de gobierno”, indicó.

En conferencia de prensa virtual, informó que el primer foro temático se realizará el 2 de octubre en la ciudad de México con la participación de la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos; el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri; el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila; el ex secretario de Gobernación y actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; y el diputado federal, Juan Carlos Romero Hicks.

Los foros se realizarán con un intervalo de 15 días a partir del 2 de octubre y las fechas para los cuatro restantes y sus ponentes, se darán a conocer en los próximos días.

Acompañado por la secretaria General, Cecilia Patrón Laviada, Cortés Mendoza dijo que estos foros se dan ante el complicado panorama del país porque Acción Nacional considera que “sí hay de otra, porque nosotros sí tenemos gobiernos responsables, porque sí podemos convertir a México en un país donde les vaya bien a todos”.

“Acción Nacional quiere un país de clase media, de clase media pujante, de clase media aspiracionista. Acción Nacional propone abolir la pobreza extrema y la pobreza a secas, mediante la creación de empleos mejor pagados, que es la única forma de lograrlo”, detalló.

En Acción Nacional, añadió el dirigente, estamos a favor de los apoyos sociales, pero no de los programas clientelares que generan dependencia y que van empobreciendo más y más a la gente.

“Requerimos darle a la gente un apoyo social para poder salir adelante, para darles el impulso, para darles las herramientas, pero la única forma de superar la pobreza, es con empleos mejor pagados, y eso es lo que hace y lo que propone Acción Nacional”, anotó.

Previamente, expuso con amplitud los graves problemas del país, como el aumento de la deuda pública en 4.1 billones de pesos, los despilfarros en las obras faraónicas, la falta de medicinas para el cuadro básico y la expansión de la violencia.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	21/09/2022	LEGISLATIVO

“La tolerancia y los abrazos del gobierno a los cárteles del narcotráfico, los paga el pueblo con sangre, sudor y lágrimas, son miles despojados de sus tierras, de sus ganados, miles que tienen que pagar derecho de piso, de extorsiones constantes, miles que tienen que pagar los precios que fijan los narcos a la comida y a los productos básicos, miles de personas que tienen que huir a los Estados Unidos en búsqueda de oportunidades y seguridad, y son miles los amenazados, por las acciones terroristas de los grupos delictivos”, sostuvo.

Por su parte, Cecilia Patrón Laviada destacó que en los foros se hablará de los temas que interesan a la gente, como la paz social, el combate real a la pobreza, cómo mejorar el empleo, educación y comunidades prósperas, entre otros.

Señaló que los gobiernos del PAN se ubican por encima de la media nacional en cuanto a crecimiento económico y generación de empleos. Además, el PAN tiene un acercamiento permanente con la sociedad civil y es cercano a la gente.

Los foros, agregó, van a clarificar que “sí hay otra opción y que sí hay de otra”, porque habrá propuestas para resolver cada uno de los problemas del país.

<https://www.pan.org.mx/prensa/el-pan-realizara-foros-tematicos-con-la-sociedad-civil-y-sus-liderazgos-politicos-para-decirle-a-la-gente-que-si-hay-de-otra-para-mexico-marko-cortes>